



Alumnos de cinco institutos y del campus crean el Sindicato de Estudiantes de Zamora

Los jóvenes auguran mayores recortes durante el verano y anuncian medidas de protesta para el próximo curso

J. C.

Una treintena de estudiantes procedentes de los institutos Río Duero, Maestro Haedo, La Vanguardia, Poeta Claudio Rodríguez y María de Molina, junto a jóvenes universitarios de la capital han creado la delegación zamorana del Sindicato de Estudiantes.

En la reunión de constitución, que tuvo lugar en el Maestro Haedo, el grupo contó con la participación de dos compañeros de la ejecutiva estatal del Sindicato de Estudiantes, entre ellos su secretario general, Tohil Delgado, quien afirma que antes de hacer oficial la delegación zamorana del sindicato, «ya había bastante movimiento, pero no estábamos organizados, ahora estamos muy satisfechos porque contamos con gente en cinco institutos y en la universidad», se pronuncia el joven.

Durante la reunión, los asistentes hicieron un breve repaso

por las distintas movilizaciones que se han estado llevando cabo en defensa de la educación y contra los recortes, y sentaron las bases para desarrollar una organización «muy activa» a partir del próximo curso.

Con el objetivo de «defender la educación pública de los continuos ataques que está sufriendo», los jóvenes de la capital no tendrán actividad sindical durante el verano, pero estarán «muy pendientes, porque estamos seguros que en los próximos meses se van a recrudecer los recortes educativos», asegura el portavoz del sindicato en Zamora, José García, estudiante de Ingeniería Mecánica de la Escuela Politécnica.

Los asistentes reconocen el «entusiasmo» con el que comienzan en la capital esta nueva andadura, que anuncian «contará con muchos planes para desarrollar desde el primer día del próximo curso».